
◦国歌斉唱・ロータリーソング◦

ソングリーダー
望月　義弘君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

スマートブルー株式会社

尾村　豊様（卓話サポート）

◦米山奨学生奨学金授与◦

ポカレルディネッシュさん

◦会　長　挨　拶◦

会長　小林　武治君

皆様こんにちは。今日も１２名の方にリモー

ト出席いただきありがとうございます。この

ｚｏｏｍの仕組みを使って近日中に新会員親

睦、親睦委員会主催でのリモート宴会を開催

したいと思っております。浮月さんのお料理
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といくばくかのお酒をお届けできればと思い

ます。次回例会前の理事会で決定したいと思

いますので、詳細はもう少しお待ちください。

また、残念なお知らせをしなければなりませ

ん。６月に予定されておりました「国際大

会」のリアル開催がなくなり、バーチャルで

行われることとなりました。台湾行きを楽し

みにされていた方は残念ですが、コロナが落

ち着きましたら是非訪れるようにしてくださ

い。バーチャルを楽しめる企画を練れればと

も思っております。さて、月初ということで

ガバナー月信が配信されました。志田ガバナー

の記事に今後の地区の在り方が変わっていく

というものがございます。なかなか普段考え

るテーマではないかもしれませんが、今後の

報告にも注目いただき自らが参加するＲＣが

どうあるべきかを再考する機会としていただ

きたいと思います。春を迎えるにあたって、

コロナと鼻炎の区別がつき難いというニュー

スを目にします。であれば鼻炎を抑えればよ

いということになります。本日はその話をさ

せていただきます。ＮＨＫの番組からなので、

木村局長の許可はいただいております。

◦幹　事　報　告◦

幹事　杉本　忠重君

①志田　洪顯会員

ロータリー財団メジャードナーの記念品授与

②地区委員の任命委嘱

・バストガバナー　志田　洪顯様

・ガバナーエレクト　淺原　諒蔵様

・ＲＬＩ運営委員会委員長　寺戸　常剛様

・次期地区幹事・ＲＬＩ運営委員会副委員長

　浅野　秀浩様

・地区財務委員会副委員長　松林　俊明様

・地区副会計　山田　知広様

・公共イメージ向上・ＩＣＴ委員会副委員長

　中園　圭一様

会会長長挨挨拶拶
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NNHHKK「「たためめししててガガッッテテンン」」よよりり

花花粉粉症症対対策策
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花花粉粉症症ののメメカカニニズズムム

・・花花粉粉がが鼻鼻のの中中にに侵侵入入すするる

・・花花粉粉外外側側ののアアレレルルゲゲンンがが鼻鼻粘粘膜膜にに付付着着しし、、
炎炎症症をを起起ここししてて腫腫れれるる（（鼻鼻づづままりりのの原原因因））

・・加加ええてて、、花花粉粉がが鼻鼻粘粘膜膜のの水水分分にに触触れれるるととパパカカっっとと
花花粉粉がが割割れれてて、、中中かからら胞胞子子ののアアレレルルゲゲンン（（ここっっちちのの方方
がが戦戦闘闘力力がが高高いいららししいい））がが出出ててくくるる

・・ここのの22段段階階攻攻撃撃がが鼻鼻粘粘膜膜をを襲襲いい、、体体内内かからら外外へへ
アアレレルルゲゲンンをを追追いい出出そそううととすするる鼻鼻水水ややくくししゃゃみみななどどのの
症症状状をを引引きき起起ここすす

・・ワワセセリリンンをを綿綿棒棒（（清清潔潔なな指指ででもも可可とと言言っってていいままししたたがが、、
いいややいいやや綿綿棒棒ででししょょうう！！））にに取取るる

・・鼻鼻のの入入りり口口付付近近ををくくるるりりとと円円をを描描くくよよううにに３３回回ほほどど塗塗るる

・・鼻鼻のの外外側側かかららペペタタンンココににすするるよよううにに押押しし込込むむここととでで、、
鼻鼻のの内内周周部部ににワワセセリリンンががししっっかかりり
行行きき届届くくよよううにに馴馴染染まませせるる

・・最最後後にに鼻鼻のの外外にに出出たたワワセセリリンンをを
拭拭きき取取っってておおししままいい
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ワワセセリリンンををどどうう使使うう
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ななぜぜワワセセリリンン？？

・・花花粉粉のの22段段攻攻撃撃のの特特ににイインンパパククトトのの大大ききいいののがが花花粉粉がが割割れれてて
中中かからら出出ててくくるる胞胞子子ののアアレレルルゲゲンン。。ここれれをを出出ささせせなないい。。

・・つつままりり、、花花粉粉がが水水分分（（ここここでではは鼻鼻粘粘膜膜））にに触触れれてて割割れれななけけれればば
良良いいののでですす。。

・・そそここででワワセセリリンンをを鼻鼻のの入入りり口口にに
塗塗っってて「「鼻鼻ババリリアア」」ななるる結結界界をを
設設けけるるここととでで、、花花粉粉がが飛飛んんでできき
ててくくっっつついいててもも割割れれずず、、中中身身のの
アアレレルルゲゲンンがが攻攻撃撃すするるここととももなな
くくななるるとといいううここととでですす。。
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花花粉粉症症ののははじじままりりははななんんととイイギギリリススだだそそうう

２２００００年年前前ににはは発発見見さされれてていいたた。。

ででももイイギギリリスス人人ははママススククををししまませせんん（（22002200年年以以降降はは別別））

彼彼ららはは鼻鼻ババリリアアををししててるるととかか
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ワワセセリリンンはは鉱鉱物物油油でで出出来来てていいまますす。。

ゆゆええにに、、花花粉粉ががくくっっつついいててもも

「「水水とと油油のの関関係係」」でで割割れれなないいそそううななののでですす。。

１１日日３３回回、、おお悩悩みみのの方方ははおお試試ししくくだだささいい。。

合合点点ががいいくくははずずでですす。。
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鼻鼻ババリリアアっってて？？

普普通通ののワワセセリリンンでですす。。

ちちななみみにに私私はは朝朝礼礼ででここのの話話ををしし、、

数数名名かからら感感謝謝のの言言葉葉ををももららいいままししたた。。



・会員増強維持・拡大委員会委員

　川㟢　裕司様

・ロータリー財団監査委員会委員

　杉本　忠重様

・ロータリー財団委員会副委員長・

　ＲＬＩ運営委員会委員　望月　啓行様

・奉仕活動委員会副委員長（総括）　伊藤　博様

・奉仕活動委員会副委員長（社会）　稲葉　豊様

・奉仕活動委員会副委員長（国際）　

　平尾　清様

・ロータリープログラム委員会副委員長

　横山　泰久様

・インターアクト小委員会委員　和田　直哉様

・米山記念奨学委員会委員　石井　大介様

・ＲＬＩ運営委員会委員　坂上　康様

・ロータリーアクト委員会副委員長

　静岡ＲＡＣ　冨永　里紗様

③理事会開催は次週とする　

　　　
◦お  め  で  と  う◦

【誕生日祝い】

●月●●日　鈴木　善也さん

●月●●日　増田　現さん

●月●●日　青島　廣幸さん

【結婚記念日】

●月●●日　青島　廣幸さん・ 由佳さん

　
◦ス　マ　イ　ル◦

塩原　太一郎君

本日　卓話をさせて頂きます。皆様に静岡の

希望を感じて頂けますと幸いです。

福地　益人君

●●才を過ぎました。何も云うことはありま

せん。時々年をわすれます。

田中　楯夫君

誕生日のお祝いいただきありがとうございま

した。気がつけば●●でした。いままでいた

ずらに馬齢を重ねてきましたが、これからは

働ける間は一生懸命働くことが日本にとって

大切だと思うようになりました。

藤田　博久君

結婚記念日のお花ありがとうございました。

娘が花を見て「パパってやさしいね」と一言

妻は「だとよかったのに」と言われ何も言え

ませんでした。来年は、何か考えないとと固

く心に決めました。

増田　現君

結婚記念日のお花をありがとうございました。

家の中が一気に華やぎました。スマイルさせ

ていただきます。

小山　信君

お誕生日のお祝いありがとうございます。

田和　英夫君

結婚記念日に素敵なお花をありがとうござい

ました。ガーベラとチューリップとてもキレ

イで家内も大喜びで連絡ありました。まだま

だ●●数年のキャリアですが●●式に向けて

仲良くやって参ります。

増田　現君

誕生日のお祝いをありがとうございます。●

●才になります。引き続き、ご指導の程宜し

くお願い申し上げます。



佐々木　敏春君

結婚記念日に素敵なお花をありがとうござい

ました。●●回目の記念日が“さんざん”な

日にならずにすみました！！

満席スマイル

満席です　望月さんテーブル

岩崎　茂夫君

満席スマイル致します。宜しくお願い致します。

深澤テーブル

満席スマイル

石塚　直美君

１２番満席テーブルです。上島さんテーブル

です。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

2/1 108（106） 73 名 35 名 68.86％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦米山基金ＢＯＸ◦

１５，９１０円

◦会  員  卓  話◦

スマートブルー株式会社　代表取締役社長　

塩原　太一郎さん

「静岡県の夜明けは“再エネ

県しずおか”のはじまり」

企業活動を１００％再エネ

で行うことを目標とするＲＥ１００（Ｒｅｎ

ｅｗａｂｌｅ Ｅｎｅｒｇｙ １００％）プロ

ジェクトに世界中の企業２８４社、うち日本

国内企業４６社が参加表明（２０２１．１．８

時点）している。ＲＥ１００は大企業を対象

としたプロジェクトであるが、中小企業にお

いても大企業の関連サプライヤーとして同様

の再エネ電力利用拡大が求められるほか、Ｒ

Ｅ１００の中小企業や自治体版である ｢ 再エ

ネ宣言ＲＥ　Ａｃｔｉｏｎ ｣ への参加の動き

が出ているなど、世界レベルで再エネという

大きな波（圧力）が押し寄せている。一方で、

静岡県は、都道府県別再生可能エネルギー導

入件数で３位であることや、国内市町村別年

間日照時間でトップ１５に県内３都市が入る

など、今後の企業活動に求められる再エネと

いう視点からは優位性があり、「静岡県の特徴

を活かして大都市から人が移り住む県」を目

指す地方創生のチャンスとなっている。こう

した「再エネ県しずおか」に向けて

①大都市から静岡へ拠点を作るまたは静岡へ

移住する意義を再エネで創り上げる

②大都市から静岡へ拠点を作るまたは静岡へ

移住する意義を人と気候の暖かさで創り上

げることに取組む意義は大きい。

注意すべきは、再エネ電力量で優位にある静

岡県は東京都の電力会社にとって格好の再エ

ネ確保の場にもなっており、静岡県が県全体

で電力の地産地消を実現していくうえで地元

の再エネ電力を守ることも大切である。


